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DIE	 ERDE	WIRD	 NICHT	 NOCH	 EINMAL	 VON	 EINER	 SINTFLUT	 HEIMGESUCHT	
WERDEN,	JEDOCH	DURCH	DAS	FEUER.	
BOTSCHAFT	DER	HEILIGEN	JUNGFRAU	MARIA		AN	IHRE	GELIEBTE	TOCHTER	LUZ	
DE	MARIA		21.	FEBRUAR2017	
	
Geliebte	Kinder	Meines	unbefleckten	Herzens,	MEIN	SEGEN	BEGLEITET	EUCH	
IMMERZU...	
Das	 Haus	 Gottes	 möchte,	 dass	 jeder	Mensch	 erkennt,	 wer	 er	 wirklich	 ist...	 		
Die	Menschen	 ignorieren,	 wer	 sie	 wirklich	 sind,	 während	 sie	 dem	Menschen	
allerlei	Eigenschaften	zuweisen...	
DIE	REALITÄT	DES	MENSCHEN	 IST,	DASS	 ER	 EIN	KIND	GOTTES	 IST,	UND	ALS	
KIND	GOTTES	MUSS	JEDER	SICH	WANDELN	UND	SOMIT	SPIRITUELLER	WERDEN	
Kinder,	 kein	 Mensch	 kann	 sich	 gerettet	 fühlen,	 bis	 er	 im	 letzten	 Augenblick	
seines	 Lebens	 vor	Meinem	 Sohn	 steht,	 das	 Bewusstsein	 sich	wandelt	 und	 er	
losgelöst	von	seinem	"Ego"	zu	einem	Kind	Gottes	wird,	das	bereit	ist,	jeden	seiner	
Sinne	prüfen	zu	lassen,	die	ihm	von	Gott	zuteil	wurden	und	die	das	Wesen	selbst	
entwickelt	haben.	
Ihr	gehört	zum	Volk	Meines	Sohnes.	So	viele	geben	vor,	einen	starken	Glauben	
zu	 haben	 und	 doch	 kommt	 die	 geistliche	 Unreife	 ein	 ums	 andere	 Mal	 zum	
Vorschein,	wenn	alle	Sinne	vom	Irdischen	und	von	alledem	erfüllt	sind,	die	euch	
herunterziehen.	Ich	sehe,	dass	ihr	in	Eile	seid,	ohne	Rast	und	ohne	Orientierung.	
Ihr	habt	jegliche	Kontrolle	verloren	und	tut	so,	als	wäre	es	normal,	unbewusst	zu	
handeln.			Dies	führt	dazu,	dass	ihr	euch	der	Pflicht	nicht	bewusst	seid,	die	ihr	als	
Kinder	 Gottes	 habt.	 Ihr	 wollt	 nicht	 innehalten	 und	 euch	 der	 Pflicht	 bewusst	
werden,	 der	 eigenen	 Erlösung	 und	 des	 Zeugnisses,	 euren	 Brüdern	 und	
Schwestern	bei	der	Erlösung	zu	helfen.	
Geliebte	 Kinder,	 die	 Menschheit	 folgt	 der	 Mehrheit,	 dem	 Populismus,	 den	
Neuheiten,	 gleich	 welcher	 Art	 und	 handelt	 nach	 niederem	 Instinkt.	 	 Die	
Menschen	verhalten	sich	so,	weil	sie	dem	Rhythmus	der	Gesellschaft	folgen,	die	
keinen	Glauben	an	Gott	hat.	Tatsächlich	wurde	die	Gesellschaft	 in	ein	System	
gepresst,	das	keine	spirituelle	Beziehung	zu	Meinem	Sohn	zulässt.	
Ich	sehe	so	viele,	die	sich	mit	ihrer	Weisheit	brüsten	und	vergessen,	dass	sie	die	
ultimative	Wahrheit	trotz	alledem	nicht	haben!	Jeder	Mensch	hat	gesündigt	und	
ist	somit	ein	alter	Mensch,	der	sich	in	einen	neuen	Menschen	verwandeln	muss,	
der	wiedergeboren	und	zu	einem	wahren	Kind	Gottes	wird.	
IHR	TRAGT	ERINNERUNGEN	IN	EUCH,	DERER	 IHR	EUCH	ENTLEDIGEN	MÜSST.	
Dies	 ist	schwierig,	wenn	der	Mensch	sich	nicht	auf	Gott	konzentriert,	sondern	
stattdessen	mit	allen	möglichen	anderen	Dingen	ablenkt,	wonach	 ihm	gerade	
der	Sinn	steht.	So	wird	er	vom	rechten	Wege	abgebracht.	 Im	Gedächtnis	ruht	



auch	das	Angebot	Gottes,	welches	jedoch	verborgen	bleibt,	solange	der	Mensch	
nicht	begriffen	hat,	das	Gute	zu	schützen	und	sich	von	dem	zu	trennen,	was	seine	
Entwicklung	behindert.	
HABT	IHR	EUCH	JE	GEFRAGT:	WAS	DIE	EWIGKEIT	IST?			Sie	unterscheidet	sich	
gänzlich	von	der	Zeit,	die	 ihr	 leichtfertig	verschwendet.	Wenn	 ihr	euren	Geist	
nicht	entwickelt,	sind	Zeit	und	Raum	begrenzt.	Wenn	ihr	dem	Moment	Grenzen	
setzt,	 kommt	 ihr	 der	 Ewigkeit	 nicht	 näher,	 seid	 ihr	 nicht	 aufrichtig	 und	 der	
Mangel	an	Wahrheit	schränkt	euch	ein.	
Kinder,	 tretet	 nicht	 in	 Konkurrenz	 zu	 einander,	 um	 geistlich	 zu	 wachsen.	
Konzentriert	 euch	 auf	 eure	 Taten	 und	Werke,	 konzentriert	 euch	 darauf,	 den	
Impuls	 beiseite	 zu	 lassen,	 euch	 als	 Kinder	 zu	 betrachten	 und	 gegen	 euren	
Nächsten	 unangebrachte	 Worte	 auszustossen.	 Der	 eigene	 Schatten	 sind	 die	
Worte,	die	ihr	für	euren	Nächsten	übrig	habt.	Hättet	ihr	keinen	eigenen	Schatten,	
würdet	ihr	nicht	primär	auf	die	Schwächen	eures	Nächsten	achten.	
Geliebte	Kinder	meines	Unbefleckten	Herzens,	 im	Rahmen	dieses	Wortes,	mit	
dem	Ich	euch	führe,	rufe	Ich	euch	auf,	daran	zu	denken,	dass	Mein	Sohn	den	Ruf	
Seiner	Kinder	erwartet.	Er	schränkt	die	Freiheit	des	Menschen	nicht	ein	und	ist	
immer	da.	
Hört	nicht	auf	jene,	die	behaupten,	dass	die	Gerechtigkeit	Gottes	Meines	Sohnes	
weder	 existiere	 noch	 auf	 den	Menschen	 anwendbar	 sei.	Wer	 das	 behauptet,	
wurde	 nicht	 wiedergeboren,	 ist	 kein	 neuer	 Mensch	 und	 unterscheidet	 die	
barmherzige	Gerechtigkeit	Meines	Sohnes	vom	gerechten	Richter	nicht.	
DIE	 ERDE	WIRD	 NICHT	 NOCH	 EINMAL	 VON	 EINER	 SINTFLUT	 HEIMGESUCHT	
WERDEN,	JEDOCH	DURCH	DAS	FEUER.	
Die	Menschheit	wendet	sich	so	sehr	vom	Wort	Meines	Sohnes	ab,	dass	sie	ihren	
Nächsten	ignoriert,		Tod	durch	den	vom	Bösen	überfluteten	Geist	bringt	und	die	
Welt	somit	Schritt	für	Schritt	in	den	Abgrund	treibt.	
KINDER,	WER	VON	EUCH	FÜRCHTET	GOTT?	 	Viele	Meiner	Kinder	werden	aus	
Hochmut	 und	 der	 Gier	 nach	 materiellen	 Besitztümern	 verloren	 gehen	 und	
angesichts	der	Gier,	alles	zu	horten,	prosperieren	sie	in	diesem	Moment,	werden	
aber	schon	bald	gequält.	
Verächtlich	und	geringschätzig	betrachten	sie	die	Zeichen	der	Zeit,	bis	die	Ernten	
verloren	gehen	und	sie	von	Hungersnöten	geplagt	die	Weltmeere	auf	der	Suche	
nach	Nahrung	überqueren	werden.	
Das	Wasser	kommt	mit	dem	Sturm,	erhebt	sich	und	überflutet	das	Land.	Dann	
werden	 sie	 sagen:	Warum	 habe	 ich	 nicht	 gehört!	 Doch	 aufgrund	 ihres	 nicht	
vorhandenen	Bewusstseins	werden	sie	keine	Antwort	bekommen.	
Grosse	Trübsal	erwartet	Meine	Kinder	und	als	Mutter	verkündige	Ich	euch	den	
Wunsch	Meines	Herzens,	dem	Wort	Gottes	 zu	 folgen	und	die	ewige	Erlösung	
anzustreben.	



Betet	mit	 dem	Herzen	 und	 empfangt	Meinen	 Sohn,	 nährt	 euch,	 gebührend	
vorbereitet,	mit	dem	Leib	und	dem	Blut	Meines	Sohnes.		
DAS	VOLK	MEINES	SOHNES	MUSS	WACHSAM	BLEIBEN	UND	DURCH	DIE	GABEN	
DER	EUCHARISTIE	GENÄHRT	WERDEN,	UM	WEITER	VORANZUSCHREITEN.		
		
Wehe	denen,	die	Meinen	Sohn	ungebührlich	empfangen,	ohne	Busse	zu	tun!	Sie	
führen	ihre	eigene	Verdammnis	herbei.	
Wehe	denen,	die	Sakrilegien	begehen!	
Wehe	denen,	die	Gott	verhöhnen!	Sie	werden	die	Schmerzen	der	Hölle	zu	spüren	
bekommen.	
Kinder	Meines	Unbefleckten	Herzens,	ihr	könnt	euch	nicht	selbst	erkennen,	ohne	
Busse	 für	all	das	Unrecht	getan	zu	haben,	mit	dem	 ihr	Gott	beleidigt	habt.	 In	
Meinen	 Rufen	 stecken	 Worte,	 die	 ihr	 verspottet.	 Ihr	 deutet	 sie	 in	
entgegengesetzter	 Weise,	 um	 Mein	 Wort	 zu	 verfälschen,	 euer	 Gewissen	 zu	
erleichtern	 und	 weiterhin	 die	 Wahrheit	 des	 Elends	 in	 euch	 selber	 nicht	 zu	
vernehmen.		
		
DAS	 HAUS	 GOTTES	 WIRD	 NICHT	 VERSTUMMEN,	 SONDERN	 VERKÜNDET	
UNERMÜDLICH	DAS	WORT	GOTTES	DURCH	SEINEN	FRIEDENSENGEL,	SEINEN	
GESANDTEN,	ALS	GROSSEN	AKT	DER	BARMHERZIGKEIT	GEGENÜBER	 SEINEN	
KINDERN,	 DAMIT	 NICHT	 NUR	 DIE	 VON	 EUCH	 IGNORIERTE	 EWIGE	 LIEBE,	
SONDERN	 AUCH	 DIE	 GERECHTIGKEIT	 GOTTES,	 DIE	WAHR,	 UNUMSTÖSSLICH	
UND	 EINDEUTIG	 IST,	 DAS	 ANTLITZ	 DER	 ERDE	 ERREICHEN.	 DIESER	
FRIEDENSENGEL	IST	DER	BOTE	DES	WAHREN	WORTES	GOTTES.	ER	WIRD	DIE	
HERZEN	 EROBERN,	WOHINGEGEN	 SICH	 ANDERE	 VERSTEINERN	WERDEN.	 ER	
WIRD	 IN	ZEITEN	DES	SCHRECKENS	KOMMEN	UND	SO	VIELE	MEINER	KINDER	
WERDEN	VERWIRRT	SEIN!	
In	 vorherigen	 Offenbarungen,	 habe	 Ich	 die	 Menschheit	 darauf	 hingewiesen,	
diesen	 Abgesandten	 Gottes	 zu	 lieben,	 denn	 er	 wird	 bei	 den	 treuen	 Kindern	
Gottes	 sein.	 Er	wird	 euch	 in	 Zeiten	des	 Schreckens	begleiten,	wenn	das	Böse	
gegen	die	gesamte	Menschheit	kämpft.	(1)	
DIESER	FRIEDENSBOTE	KOMMT	NICHT	ANSTELLE	MEINES	SOHNES,	SONDERN	
MACHT	JEDEM	VON	EUCH	DIE	KÖNIGSWÜRDE	MEINES	SOHNES	DEUTLICH	UND	
INTHRONISIERT	IHN	IM	HERZEN	EINES	JEDEN	MENSCHEN,	AUF	DASS	IHR	VOM	
BÖSEN	VERSCHONT	BLEIBT.	
Betet,	meine	Kinder,	betet	für	Frankreich.	Das	Land	leidet.	Opulenz	und	Glanz	
werden	 der	 Vergangenheit	 angehören.	 Frankreich	 wird	 vom	 Terror	
überwältigt.	 Von	 einem	 Augenblick	 zum	 anderen	 wird	 es	 vom	 Terror	
erschüttert	werden.	Die	Erde	wird	erzittern.	



Betet,	Meine	Kinder,	betet	für	England.	Das	Königshaus	leidet	und	die	Angriffe	
lassen	 nicht	 auf	 sich	 warten.	 Die	 Natur	 erhebt	 sich	 gegen	 dieses	 Land	 und	
überrascht	dessen	Feinde.	
Betet,	 Meine	 Kinder,	 betet	 für	 Russland.	 Das	 Land	 reagiert	 auf	 eine	
unvorhergesehene	 Provokation	 mit	 Härte.	 Der	 Terror	 erwacht	 inmitten	
trügerischer	Ruhe.	
Betet	 Kinder,	 betet	 für	 Kanada.	 Das	 Land	 wird	 von	 Naturkatastrophen	
gegeisselt	werden.	
Geliebte	Kinder	Meines	unbefleckten	Herzens,		
		
IGNORIERT	MEINE	WORTE	NICHT,	MISSACHTET	MEINEN	AUFRUF	NICHT.	
DIESE	GENERATION	WIRD	DIE	GERECHTE	HAND	GOTTES	KENNENLERNEN.		
		

Wer	seine	Seele	retten	möchte,	soll	Meinem	Sohne	folgen...	
Wer	seine	Seele	retten	möchte,	möge	sich	von	allen	Sünden	reinigen.	

Wer	seine	Seele	retten	möchte,	möge	nach	den	Geboten	Gottes	handeln...	
Mein	schützender	Mantel	ist	nicht	wirkungslos,	wie	manch	einer	behauptet,	der	
nicht	an	Meine	Mütterlichkeit	glaubt...	
Mein	Mantel	ist	die	erweiterte	Liebe	Gottes,	die	Er	Seinen	Kindern	schenkt.	Seine	
Liebe	 möge	 euch	 nicht	 nur	 Schutz	 gewähren,	 sondern	 ist	 die	 Einheit	 	 aller	
Bestandteile	im	Grossen	Element	geistlicher	Liebe...	
Mein	Mantel	ist	mehr	als	nur	Schutz.	Er	bietet	Weisheit	und	Treue,	damit	jeder,	
der	unter	Meinem	Schutz	steht,	Meinen	Sohn	kennenlernt	und	erkennt.	
Ich	segne	euch	und	schenke	euch	Meine	Liebe.		
		
Mutter	Maria.	
AVE	MARIA,	VOLL	REINHEIT	UND	OHNE	SÜNDE	EMPFANGEN	
AVE	MARIA,	VOLL	REINHEIT	UND	OHNE	SÜNDE	EMPFANGEN	
AVE	MARIA,	VOLL	REINHEIT	UND	OHNE	SÜNDE	EMPFANGEN	
(1)	Ein	Mann	der	Vorsehung:	Unser	Herr	Jesus	Christus	und	die	heilige	Jungfrau	
sind	gekommen,	um	seit	dem	Mittelalter	bis	zum	heutigen	Tage	Sein	Erscheinen	
auf	 Erden	 durch	 die	 Abgesandten	 Gottes	 zu	 verkünden.	 Folgende	 gelten	 als	
Abgesandte	am	Ende	der	Zeit:	Der	Engel	des	Friedens,	der	Abgesandte	Gottes,	
der	 Erneuerer,	 der	 Grosse	 Monarch	 und	 andere...	 Diese	 Generation	 wird	
erleben,	wie	alle	Prophezeiungen	in	Bezug	auf	diesen	Abgesandten	in	Erfüllung	
gehen	werden.	
	KOMMENTAR	DES	MEDIUMS		
		
Brüder	und	Schwestern,Das	Wort	Gottes	gilt	für	die	gesamte	Menschheit.			Die	
Menschheit	 wird	 wie	 nie	 zuvor	 geprüft	 werden,	 denn	 nie	 zuvor	 wurde	 Gott	
derart	 vehement	 abgelehnt.	 Die	 Ungläubigen	 werden	 weiter	 ihre	 grossen	



Schatten	werfen,	um	die	bösen	Taten	zu	vertuschen.	Wir	sind	dazu	aufgerufen,	
unser	Gedächtnis	zu	reinigen,	damit	alles	Unrecht,	was	den	Werken	und	Taten	
im	Sinne	Gottes	widerspricht,	 ausgemerzt	wird	und	 im	Angesicht	der	grossen	
Wahrheiten	der	Liebe	Gottes	in	Bedeutungslosigkeit	verfällt.	
Wir	 sollen	 über	 den	 Tellerrand	 hinausschauen,	 um	 sowohl	 die	 durch	
menschlichen	 Einfluss	 entstandenen	 als	 auch	 die	 von	 Gott	 veranlassten	
Ereignisse	in	unserem	Alltag	begreifen	zu	können.	
Der	Mensch	speichert	alles	Wichtige	im	Geiste	ab,	und	zwar	nicht	nur	das,	was	
wesentlich	 ist,	 sondern	 das,	 was	 ihm	 beliebt.	 Wir	 sollen	 uns	 gerade	 davon	
lossagen.	
Lasst	uns	unsere	Mutter	bitten,	immerzu	Mutter	und	Lehrerin	zu	sein	und	uns	zu	
geleiten.	So	lasst	uns	unter	ihrem	schützenden	Mantel	leben,	wie	es	der	Himmel	
von	uns	verlangt.	Amen.	
	
	
	
Im	Lichte	der	Propheten	
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